

最後の年に向けて

2年4組 町田

「家族でステイホーム」例年とは全く違うかたちで2年生が幕を開け、今日から学年最後の学期となる3学期がスタートします。今年も例年通りにいかないことがたくさんあると思います。その中で私は「最後を意識する」ということが今年1年の抱負です。そのために3つのことを頑張りたいと思います。

まず一つ目は、部活動です。運動部の人にとっては最後の大会となる学校総合体育大会が開催される予定です。私たち2年生は、6月から秋にかけての期間で全員が部活動を引退します。バレー部に所属している私は、学総で悔いを残したくありません。笑顔でスッキリとした気持ちで終わらせたいです。そのためにはたくさんの努力が必要です。高みを目指して頑張ることのできる雰囲気づくりを私からします。現在、部活動が制限され、思うように部活動ができていません。その限られた時間の中で何ができるかを考える力も必要となります。部活動は誰か一人の頑張りで目標を達成することはできません。部員全員で協力しながら、心や体が成長していくものだと思います。だから、私はこれからもチームメイトとのコミュニケーションを大切にして学総にむけて頑張っていきたいです。

二つ目は、勉強です。来年度からはよいよ受験生になります。1、2年生の復習をしながら、3年生の学習にも取り組むのは大変だと思います。受験勉強は学校の授業が大事だと思います。1、2年生の復習をする負担を少しでも軽減できるように、授業の中で学んだこと、知ったことは必ず身につけていけなければなりません。そのために、授業はただ受けるだけでなく、内容を身近なものやほかの教科と関連付けて理解を深めていきたいです。また、自分自身の勉強のペースを築き上げていく必要もあると思います。受験生になれば多くの時間を勉強に費やさねばなりません。今から勉強することを習慣づけるために一日何時間勉強する、というように計画を立てて学習に取り組んでいきたいです。

三つ目は、勉強や部活動も大切だとは思いますが、私は何よりも学年のみんなと思い出づくりをしていきたいです。大きな行事が次々と中止になっていく中、2学年では1学期のレク大会をはじめ、動画プロジェクトや、KamichUダンスプロジェクトなど各実行委員が案を練って行事を明るく盛り上げてくれました。学年での交流が少なかった中、クラスメイトと協力する機会となり、より一層団結力が深まりました。今のクラスでいられるのは、残り三か月です。4月になると、上中生でいられる期間も一年をきります。過ぎた時間は一秒も元には戻りません。思い出というのは、行事やイベントの日だけでなく、休み時間や授業といった日常でも自然と作られるものだと思います。だから私は、これからの何気ない学校生活から、大きな行事まですべてに全力で取り組んでいきたいです。

私たち2年生にとっては、今年が卒業までの最後の中学校生活です。すべてが最後になるこの一年、自分のさらなる成長ができるように頑張っていきたいです。